



みずかみ いと
水上 維音ちゃん²
R3.11.30 生(伊方)



まつおか ことは
松岡 寿華ちゃん²
R3.11.28 生(金田)



まえかわ ひな
前川 日菜ちゃん²
R3.11.4 生(伊方)



きど とらじろ
木戸 虎志くん¹
R4.11.25 生(伊方)



なかの れんた
仲野 蓮大くん¹
R4.11.15 生(神崎)



いし きい
池西 希妃ちゃん¹
R4.11.14 生(赤池)

Fukutama

ふくち玉手箱

みんなでつくる
ごきげんなページ“ふくたま”

HAPPY
BIRTHDAY

11 月生まれ

福智町の風景と伝統を守るボランティア

→この日刈った草は軽トラ5台分



地域をきれいに
して「秋の窯開き」
に訪れる人たちを
迎えようと、10月
15日に有志15人
が福智町上野地
区で草刈りボラン
ティアを行いました。今年で2回目になるこの活動。上野
焼協同組合付近で、約3時間の草刈りに汗を流しました。

井上館長が全日本マスターズで7位入賞

→今後は、300mハドルにも挑戦する予定



ふくちのち・井上館長が、全日本
マスターズ陸上競技選手権大会
2023山口大会の200m・M65(65
~69歳)の部に出場し、7位入賞
を果たしました。「ベストタイム
29秒09の更新ができず残念」と
井上さん。「2025年に福岡で開か
れる全日本マスターズに向け、練
習に励みたい」と意気込みました。

平野さんのレモン畑でボランティア作業

→通常は一人で管理する平野さん



平野八十八さん
のレモン畑で9月
22日に、FIWC九
州などの団体が
ボランティアを行
いました。参加者
は、各班に分かれ、

除草作業やレモンの剪定、トゲ取りに従事。早朝から夕方
までの間、一致団結してレモン畑での作業に取り組みました。

「へいちくで遊ぼう学ぼう」で平筑をPR

→「駅名神経衰弱」に大盛り上がり



北九州市立大学
地域創生学群小林
ゼミの「平成筑豊
鉄道沿線活性化
プロジェクト」が主
催する「へいちくで
遊ぼう学ぼう」が、

9月17日にふくちのちで開かれました。駅名神経衰弱や駅
名漢字ドリルなどを通じ、来場者にへいちくをPRしました。

感動と喝采が戻った神崎保育園運動会

→年長児14人による鼓隊披露に喝采



神崎保育園が
10月7日に運動会
を開催しました。
今年度は人数制限
などを撤廃し、コ
ロナ禍前の運動会
本来の賑わいが復

活。園児たちはそれぞれの演技や競技で日頃の成果を発揮
し、保護者と先生たちから惜しみない拍手が送られました。

赤池中1年生たちが認知症サポーターに

→町の認知症地域支援推進員が講師



赤池中で10月
5日に「認知症サ
ポーター養成講座」
が開かれ、1年生
63人が参加しまし
た。認知症につい
て学んだ後、自分

たちにできることを各班で考えた生徒たち。認知症への理解
を深めた証として、授業後にオレンジリングが送られました。

大切な体と心を守るための「性暴力授業」

→男女グループで性の境界線を確認



方城中が9月
8日に、全校生徒を
対象とした「性暴
力授業」を行いま
した。講師の茨木
湖都美さんは、生
徒たちの身近に潜

む性暴力の恐ろしさと性の境界線について説明。「あなた
の体はあなたのもので人のものではない」と強調しました。

食で健康を守る食進会の養成修了式

→受講生たちは計10回の講座を受講



金田保健セン
ターで9月14日
に食生活改善推
進員の養成修了式
が行われました。
12人の受講生に
修了証書を交付。

食進会の門口詳子会長は「食を通じて、みなさんと健康
づくりの輪を広げてほしい」と激励の言葉を送りました。

渡利明さん宅の月下美人が月夜に多数開花

→月下美人の多数開花を喜ぶ渡さん



渡利明さん(弁
城)宅の月下美人
が、中秋の名月に
あたる9月29日
の月夜に30輪以
上の花を咲かせま
した。約20年間、

毎日花の手入れを続けてきた渡さん。「一晩にこれほど
花を咲かせたのは初めて」と驚きつつ、頬を緩めていました。

災害発生時を想定し行う「引き渡し訓練」

→生徒と保護者は顔を合わせて確認



弁城小で9月
8日に、全児童対
象の災害発生時
を想定した「引き
渡し訓練」が行わ
れました。子ども
たちを家族の元へ

安全に引き渡せるよう、災害時の動きを確認。今回の訓練
を通じて、親子で防災への意識を高める機会となりました。